



鍋島中大好き！

佐賀市立鍋島中学校
学校だより 第9号
令和7年12月8日
文責:校長 青柳 正文

おやじカップソフトボール大会優勝！

11月23日（日）城北中グラウンドにおいて、第22回多布施川おやじカップソフトボール大会が開催されました。これは、鍋島中・開成小・鍋島小・城北中・若楠小・高木瀬小のPTAのお父さん方6チームが参加し、ソフトボール大会を通じてお互いの交流・親睦を図る目的で開催されています。各チームには、かつて高校球児だった野球経験者のお父さんや未経験者のお父さんの混合チームで、和気あいあい、みんなで協力しながら最高のチームワークで頑張りました。各試合、大いに盛り上りました。



鍋島中は、3チームによる予選リーグで2試合行いました。第1試合は、開成小と対戦。お互いの攻撃力を発揮した打ち合いになり、19対16の乱打戦で勝利しました。外野を越える特大ホームランやファインプレーなど素晴らしい好プレー・珍プレーが続出しました。第2試合は、鍋島小と対戦し、7対18で敗戦。2連戦はさすがに体力面で厳しいものがありました。結局3チームが1勝1敗で並んだため、代表者によるジャンケンの結果、ラッキーなことに決勝進出。

決勝戦は城北中と対戦。6回まで行い、何と鍋島中が3対1で見事優勝しました。まさにミラクル優勝！試合前に監督さんから「校長先生、ピッチャーをしてください。3点取られたら交代しましょう」と言われて、野球未経験の私がピッチャーにチャレンジしました。「1回もつかなあ？」と不安がありました。お父さん方の好守備・ファインプレーのおかげで、ミラクルで完投勝利を挙げることができました。また、甲子園に出場経験のある本校原田先生が、レフトの守備で俊足を生かして走り回り、ファインプレーを連発してチームの優勝に貢献しました。まさにMVPの大活躍でした。

優勝カップは校長室に飾っています。

今回お父さん方の全力プレーとお母さん方の熱い応援のおかげで、鍋島中が優勝することができました。本当にありがとうございました。また、お父さん・お母さん方との会話の中でお子様の話題で話が弾み、交流・親睦が深められたことがとても良かったです。

さらには、相手チームに「ホームランを連発するお父さんがいてすごいなあ」と思っていたら、よく見ると何とかつての教え子でした。久しぶりの再会でとても懐かしかったです。思い出話に花が咲きました。

人と人とのつながりや絆の大切さを改めて感じた実りのある大会でした。



気持ちのよいあいさつ！

「おはようございます！」朝から気持ちのよいあいさつをしてくれる子どもたちがいます。私は、その度に「いいね！ありがとう！」と声をかけて褒めています。すると「ニコッ」と笑顔を見せてくれます。うれしいですね。中には、自分から進んで大きな声であいさつをしてくれる子もいます。ある時は「笑顔がいいね」と褒めたら、「よく言われます！」と満面の笑みで返す子もいました。4月当初よりも、あいさつができる子が増えてきました。一方で、まだまだ恥ずかしがったり、元気がなかつたりして、なかなかあいさつができない子もいます。「うーん、何とかしたいなあ！！！」鍋島中の子どもたちよ。もっともっとやればできるでしょう？」と思っています。

あいさつは、「心をひらく」という意味があります。人と人との信頼関係づくりの第一歩です。

私は、毎朝、東門と西門の近くに一日おきに立ってあいさつ運動・交通指導を行っています。

その際、中学生だけでなく、保護者の皆様、地域の皆様そして小学生、高校生、社会人等たくさんの人たちが通って行きます。鍋島中校区全体に気持ちのよいあいさつの輪が広がっていってほしいという強い願いがあります。校内でも、気持ちのよいあいさつが響き合う学校であってほしいと思います。

ご家庭でも「おはようございます」「行ってきます」「ただいま」「おやすみなさい」等のあいさつができていることと思いますが、ぜひ連携・充実していきたいですね！！！

3年生激励会 ~豚汁パワーで頑張ろう~

12月5日（金）PTA主催の3年生激励会が開催されました。朝早くから、19名のPTA保護者の皆様に、調理室で、お互い協力して手際よく調理をしていただきました。

おかげさまで、3年生の子どもたちは、「おいしい！」と笑顔で声をあげながら、温かく美味しい豚汁をほおばりました。保護者の皆様の愛情たっぷりの「ビタミンI（愛）」もいただきました。子どもたちにとって、心と体に沁みたことだと思います。豚汁は大好評でおかわりする子がたくさんいました。

保護者の皆様には、事前準備・調理・食事の準備・後片付け等大変だったと思いますが、子どもたちのために一生懸命ご尽力いただき、誠にありがとうございました。保護者同士や子どもたちとも楽しい雰囲気で交流もされたようです。3年生の子どもたちには、保護者様や激励会への感謝の気持ちを持ち、自分の進路実現に向けて、豚汁パワーで、とんとん拍子で受験を乗り越えてほしいと思います。

【子どもたちの声】

おいしくて栄養たっぷりの豚汁を作ってください、ありがとうございました。これを食べたからには、受験に合格できるよう勉強を頑張ります。

お母様方へ 温かくてとってもおいしい豚汁をありがとうございました。鍋ごと食べちゃいそうでした。これからも勉強を頑張っていきます。受験合格！！

本日はお忙しい中、3年生激励会に参加していただき、本当にありがとうございました。作っていただいた豚汁はとても味が染みていて、一緒に食べた友達も「おいしい」という声が止まりませんでした。受験まで残りわずかとなりました。一層気を引き締めて勉強に取り組みますので、サポートをよろしくお願いします。

保護者の皆様が朝早くから愛情たっぷりに作ってくれた豚汁は、とてもおいしく、具だくさんで、4杯も食べてしまいました。それほど応援してもらったので、受験で花を咲かせるよう頑張ります。

今日はお忙しい中、このような会を開いてください、ありがとうございました。とてもおいしくて、「勉強頑張ろう！」という気持ちになりました。みんな夢に向かって頑張るので、応援よろしくお願いします☆

12月行事予定

- 8日（月）⑥全校集会（人権・同和教育）
- 9日（火）放課後学習会
- 10日（水）⑤研究授業
- 11日（木）生徒会新旧役員引継会
放課後学習会
- 15日（月）生徒会・専門中央委員会
- 16日（火）放課後学習会
- 18日（木）フッ化物洗口 ⑤授業参観
⑥保護者懇談会（希望者のみ）



- 21日（日）部活動一斉休養日
- 22日（月）学年集会（リモート）
- 23日（火）⑥大掃除
- 24日（水）①全校集会（情報教育）
②2学期終業式
- 25日（木）冬季休業
(～令和8年1月7日（水）まで)
※令和8年1月8日（木）
3学期始業式、新年書き方会



作ってくださった皆さんへ

おいしすぎる豚汁をつくってください、ありがとうございました。

テストで疲れた体と心がポカポカになってパワーが出ました♡

これからも受験に向けて合格できるよう頑張り続けるので、サポート応援をよろしくお願いします。